

# 学校祭 1日目(10/18) 福養祭

学校祭初日は、福養祭。午前中は、販売とゲームの模擬店タイムで、体育館と教室、プレイルームに9つのお店が開店しました。前半と後半に分かれ、お客さんとしてお店をまわったり、お店屋さんとしてお客さんとのやり取りを楽しんだりしました。

## 模擬店(販売・ゲーム)



## 看板・作品展示



# 学校祭 2日目(10/19) 体育大会

2日目は、赤白に分かれての体育大会。各学部が趣向を凝らした楽しい学部種目や玉入れ・リレーの全体種目が行われました。学年や学部の垣根を越えて、同じ色の仲間たちと協力しながら、全員が全力で楽しみながら競技に参加することができました。今年度の総合優勝は白組でした。

## 小低部「ジェットローラーで Go!」

お気に入りキャラクターのピンを狙って予測不能な動きをするジェットローラーで倒します!倒れた数のカードをゲット!カードも子どもたちの手作りです♡おうちの人や他の学部のお兄さん、お姉さんの応援を励みに緊張しながらも、いつもの実力を発揮しました。



## 小高部「しょうこうモルック」

モルックをアレンジして、投げたり転がしたり得意なやり方でピンを倒します。複数倒れるとその数が得点になり、1本だとキャラクターのカードがもらえます。最後にルーレットで決めるラッキーキャラクターにはボーナス得点が入りますが、本番はラッキーキャラクターのアンパンマンが赤白どちらもない展開に……。ボーナス得点は無く、ピンを倒した数が多かった白組が勝利しました!



## 中学部「Bling ボール ボール ポイ!!」

今年の中学部は、ボールをスラロームしながら運んでいき、赤、青、黄、オレンジの4色に色分けされた各組60本ずつのペットボトルの的をどれだけ倒せるかの総得点で競いました。4コース同時進行で、時間いっぱいボールを運び、的を狙いました。最後にはルーレットで出た黄色がラッキーカラーとなり、ボーナス得点が加算され、見事白組が勝ちました。



## 高等部「ペットボトル de モルック!」

今話題のニュースポーツ「モルック」をアレンジした『ペットボトル de モルック!』。チームリーダーが考えた作戦にそって、それぞれが目標の50点を狙って得点を競いました。1回戦目は、白組が見事50点ピタリで勝利。2回戦目は、タイムアップ時の得点が高かった赤組が勝利。結果、合計点数で上回った白組が勝利しました! 目標を狙う真剣な眼差し、リーダーの頭脳戦など、見所満載の熱い対戦となりました!



## 全体種目 (玉入れ・リレー)



## 自由参加種目

今年の自由参加種目では、『狙ってポイントゲット!スナイプ風船バレー!』を行いました。コートを半分に分け、片方のコートから風船を打ち、もう片方のコートで風船をキャッチします。風船をキャッチした場所で得点が決まり、3分間でどれだけ得点を稼げるかを競います。体育大会の色分けを解き、卒業生も参加し、全力で楽しみながら体を動かすことができました。



## 風船飛ばし



金曜・土曜と2日間で開催された学校祭。それぞれに楽しみ、思い出に残る時間になりました。保護者の皆様、体育大会ではたくさんの温かい応援をありがとうございました。